

園の保育目標

- お心身ともに健康で友達と元気に遊べる子ども
- ・自ら考え、学び、行動できる子ども
 - ・のびのびと自己表現できる子ども
 - ・思いやりの気持ちを持てる子ども
 - ・自分の思いを伝え仲間と協力できる子ども



室内遊び

プレイルームやかもめ組さんのお部屋など、いつものお部屋とは違う場所で遊ぶ機会が多い前月でした。特にボール遊びを希望する子どもが多く、プレイルームでもかもめ組さんのお部屋でも、「ボール投げたい!」「サッカーしたい!」の声が多かったです。ミニサイズの三角コーンや四角い穴のあいたブロックをゴールに見立てて投げたり蹴ったり、友達同士でボールを投げ合ったりして遊んでいました。プレイルームへ行く際は上履きを履くのですが、上履きは災害発生時に避難する際にも履くものです。幼児クラスになると履いたまま過ごしますが、ぺんぎん組さんの今は履く機会を増やして少しずつ履くことや履いて過ごすことに慣れていきたいと思います。

○おねがい○

今月も水遊びを行います。
引き続き、爪を短く切って下さいますようお願い致します。

感染症情報

前月はヘルパンギーナやヒトメタニューモウイルス感染症など、さまざまな感染症が流行しました。引き続き体調の変化にご留意いただき、普段と違う様子がありましたら早めの受診をお勧めいたします。



クラスの保育目標

- ・休息を取るなどして健康に気をつけながら、夏ならではの遊びを思いきり楽しむ。
- ・水遊びの着替えや食事、トイレなど、保育者の声掛けで出来ることは自分でしようとする。



水遊び

前月から水遊びが始まりました! タオル等のご用意や朝のお支度、ありがとうございます。ほとんどの子どもたちが最初から怖がらずに水に触れたり、浴びたりすることができていました。怖がって保育士から離れなかったり、服を脱ぎたがらなかったりした子どもたちも、何度か水遊びを行ううちにだんだん慣れていっていました。水鉄砲で的をあてたり、保育士や友達と水をかけ合ったりして、水で遊ぶことを楽しんでます。今月も実施日には熱中症に気を付けつつ、たくさん水に触れて快適に遊べるようにしていきたいと思います。

食事

食材への興味は尽きないらしく、「これはなあに?」とひとつひとつつまみ上げながら保育士に尋ねるぺんぎん組さんたち。「きゅうりだよ」「冬瓜だよ。大根に似てるね」などと言われると、納得しながら楽しそうに食べていました(もちろん、食べずにそのままお皿に戻ることも多いのですが…)。食材への興味がより深まるような応答を心掛けつつ、苦手な食材にも一口は挑戦できるよう引き続き無理のない範囲で誘っていきたいと思います。

健康

左記の通り、さまざまな感染症が流行しています。元気に遊んでいた子が急に動かたがらなくなったり、ご飯を食べなかったりして、熱を測ると急に熱が上がっていた…ということも。また、ますます暑くなっていくことが予想されますので、熱中症なども怖いところです。園ではこまめに水分補給をしつつ、検温したり普段と違う様子が無いか見守ったりして、体調の把握に努めています。お子様のみならず、保護者の皆様も、体調にお気をつけてお過ごしください。